

Querido Consejero y amigo,

Este Viernes, tras mantener una reunión interna de trabajo en la sede del Consejo, he participado en una sesión informativa organizada por la Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas (FIIAPP), con una conferencia sobre el papel de la Abogacía institucional y la Fundación Abogacía. Como sabes, la FIIAPP es una institución pública dedicada a la cooperación internacional, que asesora a administraciones públicas en 123 países, proyectando hacia el exterior los procedimientos óptimos de la administración española.

Espero que esta conferencia contribuya a que conozcan mejor nuestra labor, además de estrechar lazos entre nuestras dos instituciones y explorar posibles vías de colaboración en el futuro.

Por otro lado, en los últimos días se han presentado en la Comisión de Justicia del Congreso de los Diputados **una serie de proposiciones** legislativas y no de ley, que pueden ser de tu interés y de las que te hago llegar un enlace con el texto:

1. Proposición no de Ley sobre la creación de un [pacto social, político e institucional para la mejora, modernización, agilización e independencia de la Justicia](#), presentada por el Grupo Parlamentario Ciudadanos.
2. Proposición no de Ley sobre la [derogación de la pena de prisión permanente revisable](#), presentada por el Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana.
3. Proposición no de Ley sobre [medidas para garantizar la realización efectiva de sus derechos a las víctimas/perjudicados por accidentes de tráfico, incluido el acceso a la tutela judicial efectiva](#), presentada por el Grupo Parlamentario Socialista.
4. Proposición de Ley Orgánica de [reforma de la Ley Orgánica 10/1995, de 23 de noviembre, del Código Penal](#), presentada por el Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-PNV).